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Beitrag von „1973er“ vom 31. Mai 2011, 11:44

Zitat von sillygolfer 

Ohne eine Quelle zur Hand zu haben, hab ich in Erinnerung, dass Bader gesagt hat,
dass die 11 nächste Saison nicht vergeben wird.

Danke, hatte da nix mehr in Erinnerung
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